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令和 6 年 7 月 第 41 号 

～ 日本倶楽部総会開催される ～ 

 

 
 

             

 

 

 

  
  

 

 

～日本倶楽部総会会長あいさつ～ 
 

本日は多数の会員の皆様が総会に出席くださりあ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お陰様でこの 1 年、当倶楽部の運営も順調に推移

してきました。 

現在の当倶楽部の最大の課題は会館移転問題であ

ります。 

来年 2 月中旬に引越し作業をはじめ、3 月 1 日に

は日比谷国際ビルに仮移転します。 

現在新しく入居する部屋のレイアウト、内装等につ

いては専門家を交え会館建替推進委員会を中心に三

菱地所と精力的に協議をいたしております。 

また、移転後の講演会、午餐会、クラブ活動や諸行

事の進め方等についても、講演委員会、施設活用委員

会、図書委員会等各委員会の協力をいただき精力的に

準備を進めております。これはかなりハードな作業で

かつ会員の皆様にもご理解をいただかねばならない事

項が多々あります。 

倶楽部の活動状況は、講演会も充実し、各クラブの

活動も活発に行われています。また、新たに伝統・文

化・芸術鑑賞同好会を発足して、相撲の鳴門部屋、法

然と極楽浄土の国立博物館、7 月 5 日に発行される

新札の製造現場印刷局への鑑賞、訪問に多くの皆さん

の参加をいただきました。 

これからもこういうソフト面での企画を充実してい

きたいと思っております。 

新しい仲間も増えました。女性会員も多く参加して

くれ、新たな活動の基盤ができつつあります。 
 

これから移転作業が本格的に始まり、何かと皆様に

ご不便をおかけすることと思いま

すが、こうした機会に倶楽部の活

動がますます活性化し、今「日本

倶楽部は活気がある、何やら面白

い」と言われるようにしていきた

いと思っております。 

皆様のご協力とご理解をお願い

いたします。 

 

                    令和 6 年 6 月 6 日 

                    日本倶楽部会長 小村 武 
 

～会員総会報告～ 

 通常会員総会におきまして、第 1 号議案「令和 5 事

業年度の事業報告及び決算の説明・承認等について」

の審議を行い、原案どおり承認されました。 
 

～会員総会懇親会開催される～ 

通常会員総会後、12 時頃から食堂にて総会懇親会

が行われました。参加者は約 40 名で、和やかな雰囲

気の中、会員同士の交流が深まりました。豪華な料理

と共に談笑が弾み、互いの近況や倶楽部活動について

活発な意見交換が行われました。懇親会は、会員間の

絆を一層強める有意義な場となりました。今後とも多

くの方の参加をお待ちしております。 

           （集会委員長 石川通敬） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

夏季期間閉館(8 月 11 日(日)～8 月 15 日(木)) 
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